

Zwei Semester in Aarhus/Dänemark und Sofia/Bulgarien

Ich kann nur jeder und jedem empfehlen, ebenfalls die Entscheidung zu treffen, für eine längere Zeit ins Ausland zu gehen – Wenn nicht jetzt, wann dann?

Das Auslandssemester bietet dir unvergessliche Momente, Freundschaften und Erfahrungen, welche dein ganzes Leben bereichern werden. Nutze diese Chance, sei mutig und wage den Schritt ins Ausland – in ein paar Jahren wirst du sonst vielleicht sagen: „hätte, wenn, aber...“ - Raus aus der Komfortzone und ab ins Ausland mit Dir!

Wo und wann hast du deinen Auslandsaufenthalt absolviert?

In meinem Bachelorstudium (Soziale Arbeit) habe ich zwei Auslandssemester absolviert. Das Wintersemester 15/16 habe ich in Aarhus, Dänemark verbracht und weil es mir dort so gut gefallen hat, habe ich mich im Sommersemester 2017 für einen zweiten Auslandsaufenthalt in Sofia, Bulgarien entschieden.

Gibt es sonst Informationen, die du mit interessierten Studierenden teilen willst?

Felix Schubert



Was hat dir besonders gefallen?

Im Vorfeld des Auslandssemesters müssen wichtige Entscheidungen (Finanzierung, Prüfungsleistungen, ...) getroffen und Unterlagen ausgefüllt werden – gleichzeitig musste man viel organisieren und planen. Hierbei stand mir aber das International Office der Ostfalia immer zur Seite – vor allem bzgl. der Finanzierung (Stichwort: Stipendium).

Gab es für dich irgendwelche Herausforderungen?

Rückblickend kann ich sagen, dass die Auslandssemester die beste Zeit meines Studiums waren. Ich konnte mein Studium mit meinem Hobby Reisen verbinden. So hatte ich die Möglichkeit in anderen Ländern zu leben, unterschiedliche Kulturen kennenzulernen und tolle Menschen aus aller Welt zu treffen.